



Peaceful Partners Community

Peaceful Partners Community 通信 Peace since 2009 vol. 9

発行元 Peaceful Partners Community(芳洋会後援会) 住所 東京都西多摩郡日の出町平井3076 ひのでホーム内 PPC事務局 電話 042-597-2021(代) FAX 042-597-1973 e-mail info@h-sunrise.com



■The芳洋会祭り(芳洋会サマーフェスティバル)

CONTENTS

**2 近日OPEN!「西多摩特養ガイド」6-7
ベトナムから介護福祉士候補生来日!**

3 日の出町が100人の村だったら

**4 日の出町ハートワークフェア2017
in イオンモール日の出
今年も!ひので産業まつり de
つながれ・ひろがれ・ちいきの輪 in TOKYO**

**5 大好評! こどもランチを開催!
小学生との交流**

ご支援ありがとうございます

ひのでホーム
サンライズ大泉
ひので理想郷の園
サンライズ平井つ原
サンライズ鉄心坊
サンライズ小川

**8 平成28年度 活動報告
平成28年度 会計報告
平成29年度 予算
パートナー継続のお願い**

平成28年度 活動報告

- 5月 ●総代会
- 家族交流会の支援(ひのでホーム)
- 6月 ●広報誌の発送
- 8月 ●『サマーフェスティバル』への支援
- 『日の出町花火大会』への支援
- ロックフェスへの支援
- 9月 ●『敬老のお祝い会』への支援
- ご利用者一泊旅行への支援
(鉄心坊)
- 10月 ●『慰靈祭』への支援
- 11月 ●『日の出町産業まつり』への参加

- フィリピンの少女へ誕生日カード発送
- 『自己満足コンテスト』への支援
- 『赤い羽根共同募金』への寄付
- フィリピンの少女へバースデイカード発送
- 12月 ●フィリピンの少女へクリスマス・ニューイヤーカード発送
- 大久野を明るくする会への補助
- 会員へ向けTHANK YOUちらし発送
- 1月 ●お正月しつらえへの支援
- 2月 ●理事会の開催
- 園児交流会(あゆうぎ会)への支援
- 3月 ●家族交流会の支援(大泉)

毎月の支援内容

- 誕生日への支援
バースデイカード・お祝いのお花など
- 生活の潤い部分への支援(必要時)
絵画・装飾品・活動費など
- ボランティアさんへの支援(必要時)
- フィリピンの少女への学資支援
- グリーフケアへの補助
(ひのでホーム・サンライズ大泉)

※総代会…年一回開催
※理事会…年二回開催
(必要時開催)



平成28年度 会計報告

(平成28年4月1日から平成29年3月31日まで)(単位:円)

項目	計画	実績	項目	計画	実績
収入の部					
年会費			芳洋会事業支援	790,000	678,832
ファミリーパートナー	1,062,000	1,108,800	ひのでホーム	200,000	152,181
フレンドパートナー	461,000	487,000	サンライズ大泉	165,000	128,466
コミュニティーパートナー	250,000	210,000	ひので理想郷の園	18,000	9,267
雑収入	163	64	サンライズ平井つ原	42,000	20,520
収入計①	1,773,163	1,805,864	サンライズ鉄心坊	45,000	40,390
支出の部					
社会への貢献	105,000	93,092	日の出グループ	40,000	15,000
練馬グループ	100,000	0	東日本大震災 義援金	48,000	48,000
Dちゃん(チャイルドファンド)	220,000	256,346	事務費	1,773,000	1,442,094
支出し計②					

平成29年度 予算

(平成29年4月1日から平成30年3月31日まで)(単位:円)

項目	金額	根拠	項目	金額	根拠
収入の部					
会費	1,047,600	265名 291口 *3,600円	芳洋会事業支援	720,000	
フレンドパートナー	439,000	207名 439口 *1,000円	ひのでホーム	200,000	
コミュニティーパートナー	230,000	38団体 46口 *5,000円	サンライズ大泉	140,000	
雑収入	64	28年度の実績と同額とした	ひので理想郷の園	12,000	
収入計①	1,716,664		サンライズ平井つ原	42,000	
支出の部					
社会への貢献	182,500		サンライズ鉄心坊	15,000	
練馬グループ	50,500		サンライズむつみ橋・小川		
その他	50,000		日の出グループ		
Dちゃん(チャイルドファンド)	48,000		練馬グループ		
事務費	260,000		その他		
支出し計②	1,720,000		Dちゃん(チャイルドファンド)		

パートナー継続のお願い

会員の有効期間は入会された日からその年の年度末までとなっております。広報紙と一緒にパートナー継続のご案内をさせていただいております。みなさまからの変わらぬあたたかい支援をよろしくお願い申し上げます。

お振込先 金融機関 郵便局 普通口座
口座番号 00100-5-595090
口座名義 ピースフル・パートナーズ・コミュニティ

各種お問い合わせは… ひのでホーム内 PPC事務局

窓口対応時間 平日 9:00~18:00 所在 〒190-0182 東京都西多摩郡日の出町平井3076
TEL 042-597-2021(代) FAX 042-597-1973
e-mail info@h-sunrise.com HP http://www.h-sunrise.com/ppc/

芳洋会後援会

Peaceful Partners Community

ピースフル・パートナーズ・コミュニティ (PPC)

会長：和田 宏
会計：神田 隆・内藤和男
監事：酒井道昭・小川浩一
理事：古谷精吾・岡橋生幸・吉村弘幸
村上裕一・山崎幸雄
総代人：明石真弓・濱名誉志夫・嶋田和夫
木村時雄・尾崎有功・高橋博伸
牧野幹司・三宅 真・坂下雅世



ひので理想郷の園

ユートピア菜園

デイルーム前の畑で毎年野菜や花を育てています。ご利用者同士で「次は何を育てようか」と話し合い、職員と種や苗などを買いに出かけます。今回は、大根、小松菜、キュウリ、トマト、スイカを購入し種まきしました。皆さん慣れた手つきで耕したり、収穫したり、「土はいいな」「ほらこんなに大きくなつたわよ」など皆さん楽しそうです。育った野菜は、料理クラブに使ったり、芋煮会や焼き芋大会など楽しんでいます。

西多摩には特養が沢山あります。

サンライズ平井つ原

「認知症カフェ」ってご存知ですか?

厚生労働省が認知症の人の介護者への支援策として認知症の人や家族が、地域の人や専門家と相互に情報共有をお互いを理解し合う場として設置を推進しているものです。地域の皆様が介護について気軽に情報交換や共感を持てる場になればという思いもあり在宅グループの広報誌「AN-AN(あにょ)」と元気じやんか」から名前をもらいました。

最初は、緊張して自己紹介をされましたが、「こんなお元気な方がいるなんて自分も頑張らなくっちゃ」と手を握り合ったり、「普段言つことなどができないことを思いつくり話せてすつきりしました」等と笑顔溢れる中お帰りになりました。

サンライズ平井つ原は、イオンモールの立地を活かしながら今後も力を重ねて皆様の憩いの場馴染みの場になつてもうえたらと考えています。

7

西多摩には特養が沢山あります。

2

西多摩には特養が沢山あります。



サンライズ鉄心坊

ハッピーコレクション

サンライズ鉄心坊ではお誕生日の色紙や毎年恒例となつた一泊旅行へご支援をいたしています。特にお誕生日の色紙は皆さん毎年楽しんでくださつていて、きれいに額に入れて飾つているご利用者もいらっしゃいます。「これが毎年増えていくるよう元気でいたい!」「色紙を並べると年々若くなつているから家族としても楽しみー」など嬉しいお言葉をいただいています。これらも皆さんと年を重ねる喜びと一緒に味わつていきたいと思います。

タムさんはベトナムの首都ハノイ。

タムさんはベトナムの首都ハノイ。

タムさんはベトナムの首都ハノイ。

サンライズ小川

地域交流スペースの活用

小川では、1階のラウンジを地域交流スペースとして皆様にご利用していただくことができます。もちろん会場費は無料です。

また、町のカフェとしてふらつと寄つて下さい。軽井沢&鎌倉で有名なミカド珈琲を召し上がりながら一休みなんてご利用もいいですね。近所の方々にもご利用いただき評判も上々です。(こちらは1杯200円より)。

そして、バーカウンターもあります。なんと夜はお酒も楽しむことも。今後も地域の皆さんのが気軽に足を運んで頂ける事業所を目指していき

2

そして、バーカウンターもあります。なんと夜はお酒も楽しむことも。今後も地域の皆さんのが気軽に足を運んで頂ける事業所を目指していき

現在、特養入所希望の待機者数が全国で36万人以上とも言われています。しかし実際は地域によって差があるのが実情です。東京都では、区部は人口も多いことから待機者数も多く、西多摩地域は施設も多く人口も区部に比べ少ないため、比較的入所待機期間が短い傾向にあります。また生活インフラも整つており、緑も多く生活しやすい環境にあると言えます。そんな西多摩地域にある特養をもつと皆さんに知つていただきたいと思い、西多摩特養ガイドを立ち上げました。

西多摩には特養が沢山あります。

「西多摩特養ガイド」を活用すればそれぞれの特養の特徴や入るまでの期間が分かります。気になる施設にはその場で何か所か一括申込みや資料請求ができます。もちろんスマートフォンでも対応できます。絞り込み検索ラクラクで、申込み用紙をダウンロードして郵送での申込みもOKです。施設入所が必要になった時、お知り合いの皆様にもどうぞお勧め下さる様お願い致します。また西多摩の心癒される良さも感じて頂けるものと想います。

リーさんはベトナムの中部ニヤチヤンの出身です。かつては古代王国の遺跡があり、現在ではビーチリゾートとして開発が進んでいます。看護大学を卒業後にEPAに応募しました。

タムさんはベトナムの首都ハノイ。

そこで、8市町村(あきる野市、青梅市、羽村市、福生市、瑞穂町、日の出町、檜原村)にある54施設が共同の紹介ホームページを開設しました。そのホームページ名は「西多摩特養ガイド」一度覗いてみてください。

<http://www.nishitama.jp/>
(10月下旬公開予定)

ベトナムで看護大学を卒業し、日本語教育を1年間受けた優秀な人材です。日本語能力検定試験(N1)N2、N3という高いハーフルをそれぞれクリアしており、本学ではその場で何か所か一括申込みや資料請求ができます。もちろんスマートフォンでも対応できます。絞り込み検索ラクラクで、申込み用紙をダウンロードして郵送での申込みもOKです。施設入所が必要になった時、お知り合いの皆様にもどうぞお勧め下さる様お願い致します。また西多摩の心癒される良さも感じて頂けるものと想います。

リーさんはベトナムの中部ニヤチヤンの出身です。かつては古代王国の遺跡があり、現在ではビーチリゾートとして開発が進んでいます。看護大学を卒業後にEPAに応募しました。

さて、このEPAは日本とインドネシア、フィリピン、ベトナム間での経済活動の連携強化が目的であり、看護・介護分野での労働力不足への対応ではないことがポイントです。サンライズ大泉では『仕事やと日本の文化・風習を学習しつつ、3年間の介護実務経験を経たのち「介護福祉士」の国家試験取得を目指としています。

タムさんはベトナムの首都ハノイ。

大聖堂などが立ち並ぶ大都市です。タムさんは、看護大学を卒業した後、神経科のクリニックでの臨床経験があります。

5月25日(木)海浜幕張の宿泊研修施設で行われた「開講式」に番場施設長と山洞グループリーダーの3人で参加しました。現在彼女たちのアパートを準備し、学習プログラムを作るなど受け入れ体制を整えています。

近日OPEN! 「西多摩特養ガイド」

<http://www.nishitama.jp/>
各方面から注目集まる!!
「探せる」「選べる」「決まる」
特別養護老人ホーム探しの決定版

ベトナムから 介護福祉士候補生来日!

Vietnam from

イの出身です。
む一方で、フランス統治時代の経済的発展が進みます。



3

日の出町が100人の村だったら

日の出町がもし100人の村だったら、福祉を必要とする人は10人で、福祉の仕事をしている人は2人です。

9月7日、すぐ近くにある平井中学校に出向き福祉の授業をしてきました。今回が初めての試みですが、きっかけは深刻な介護人材不足です。とても楽しくて仕事のやりがいもたくさんある福祉の仕事。にもかかわらずなりたいと思う人が少ないのは私たち福祉従事者が魅力を伝えきれていないのでは!仕事を伝えきれていないのでは!仕事を楽しみを伝えて10年後に一緒に働きたい!と思い、先生に企画を提案しました。先生快諾!平井中学校の1年生は9月に福祉施設の体験学習があります。ぜひその前に生徒たちに話をしてほしいということに一日の出町の状況や認知症のこと、ご利用者の日常の様子などをまとめ、楽しく毎日を送っていたために職員も楽しく笑顔で仕事をしてますよ、というメッセージを50分の授業に詰め込みました。

授業後のアンケートでは、福祉の仕事に就いてみたい・いいなと思ったと回答してくれた生徒が81%でした!

- ● ● ● ● ● ● ● ● ●

町の人口を100人として話を聞いてみて、日の出

平成28年度も、ご入居者の生活の潤いと職員のモチベーションアップにつながる支援をいただきました。

ご入居者の誕生日会では、ご本人やご家族のご希望をかたちに出来る様お祝いをすることが出来ました。フラワー・アレンジメントやケーキ等で華やかにお祝いができ、喜びの声や笑顔がたくさんが届きました。

敬老のお祝い会では、ご利用者への長寿のお花やフロアを飾るしつらえ、近隣の学生による演奏や合唱で華やかになりました。毎年好評のパン屋さん。楽しみにして下さる地元の皆さんと交流をはかることが出来ました。

また、日の出町の産業祭に「丘の上のパン屋さん」で今年も出店しました。

スタッフがご本人に欲しいもの、食べたいものつながり人材不足の解消につながっています。

また、日々のパン屋さんで毎年好評のパン屋さん。楽しみにして下さる地元の皆さんと交流をはかることが出来ました。

今後ともみなさまの変わらぬご支援のほど、よろしくお願ひいたします。



ひのでホーム

そのほか、職員モチベーションアップにもなるBBQや晚餐会も楽しむこと

ができる、職員のやる気にもつながります。

スタッフがご本人に欲しいもの、食べたいものつながり人材不足の解消につながっています。

28年度におきましても、皆様から頂きましたご支援により、ご入居者とご家族の生活に彩りを添えることができました。

誕生日会では、事前にスタッフがご本人に欲しいもの、食べたいものをそれとなく伺い、誕生日会をさせていただきました。

敬老のお祝い会では、毎年迫力の誕生日会では、事前にスタッフがご本人に欲しいもの、食べたいものをそれとなく伺い、誕生日会をさせていただきました。

28年度におきましても、皆様から頂きましたご支援により、ご入居者とご家族の生活に彩りを添えることができました。

スタッフがご本人に欲しいもの、食べたいものつながり人材不足の解消につながっています。

サンライズ大泉

ある演奏を聴かせてくれる大泉西中学校吹奏楽部の皆さんや、昔懐かしちんどん屋さん『チンドン芸能社』による賑やかし。スタッフも衣装を借り、一日弟子入りをして大きいに会を盛り上げました。



3月に開催した「サンライズ大泉家族会・ファミリーパートナーアルバム」では、28年度の事業報告と29年度の事業計画の説明、看取りを経験されたご家族からのお話といった内容に加え、後半は懇親会を行いました。ご家族同士、ご家族とスタッフの懇親は年々深まり、ご入居者の方々やご家族、地域の方々、関係者の皆様、法人内職員へ感謝を伝えるイベントをたくさん計画しております。それぞれのイベントをより盛り上げられるよう、今後ともご支援の程、よろしくお願いいたします。



日々の出町がもし100人の村だとしたら、子供たちは15人です。

10年後の100人の村は、福祉の仕事をしている人が何人になつてゐるか、とても楽しみです。



● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

話を聞いてみて、日の出町の人口を100人として話を聞いてみて、日の出町の人口を100人として

9月13日・14日、平井中の生徒4人が体験学習に来ました。昨年まではお年寄りにどう接していくかわからず、会話も進まずに困惑していました。今年は体験時間が過ぎても話をしたり終始笑顔が絶えず、とても楽しそうにして有意義

考えるなど、わかりやすい表現がよかつたです。そして今は福祉の仕事をやっている人が少ないと自分がわかりました。しかしその内容はつらいことばかりではなく、施設で働いてる講師の方も仕事が楽しいみたいで、おもしろいと思いました。これからもっと働く人が増えてもっと住みやすい町になつてくれたらよいと思います。

● ● 歳をとると認知症の方が多くなってるので、私も認知症の方の気持ちになつて少しでも力になれるようにしたいです。認知症の方もとてもたいへんだと思うので、優しく声をかけてあげたいです。私のひいおばあちゃんは、ちょっと前に亡くなつてしまつてとてもおびしかつたけど、福祉体験でいっぱいおじいさんやおばあさんとお話ししたり、遊んだりしたいと思いました。

高齢者の介護は、大変なことが多いのかと思つてたけど、楽しそうな感じの仕事もたくさんあつて、すごくいいなと思つた。色々な行事もあつて、私もぜひやってみたいと思つた。

日々の出町がもし100人の村だとしたら、子どもは15人です。

